

Den Erfolg weitergeben

«Kimmichwiesen open» klingen in barer Münze nach

von Steffi Stocker

alw. Viel Lob hat es für die Leistungsschau in den Gewerbegebieten Kimmichwiesen und Stammheimer Feld im April dieses Jahres gegeben (wir berichteten). »Wir hoffen auf eine Neuauflage dieser Veranstaltung«, sagte deshalb Stammheims Ortsvorsteher Philipp Koch anlässlich einer Spendenübergabe.

»Wir freuen uns, einen Teil des Erfolgs an gemeinnützige Einrichtungen weitergeben zu können«, unterstrichen Petra Rübsam und Bettina Widmann. Noch heute freuen sie sich über das ehrenamtliche Engagement vieler Mitwirkenden. So haben beispielsweise Nachwuchsfußballer des SV Oberkollbach als Parkplatzeinweiser fungiert, die Johanniter-Rettungshunde-

staffel Württemberg präsentierte ihre Arbeit, und der Kindergarten Widdumgasse führte das Kamelreiten durch.

Für sie klingen die »Kimmichwiesen open« jetzt in barer Münze nach. Insgesamt wurde unter ihnen 2400 Euro verteilt.

»So hat die Veranstaltung einen gelungenen Abschluss gefunden«, so die beiden Organisatorinnen.



Für drei Mitwirkende bei den »Kimmichwiesen open« klang der Erfolg jetzt in barer Münze nach. Foto:Stocker